



1年学年だよ

なかよし

名古屋市立枇杷島小学校

10月号

令和4年9月26日

朝夕は心地良い風が吹くようになり、秋を感じる季節になりました。国語では漢字の学習が始まり、算数では10より大きい数の計算が出てきたりするなど、学習内容が難しくなっています。作品展に向けて、製作活動にも取り組み始めました。これからも、子どもたち一人一人が自分のよさを発揮して、力を伸ばすことができるように支援していきたいと思ひます。

学習予定

国語	たのしかった ことを かこう かぞえうた しを よもう 見つけたよ、いきものの ひみつ
算数	おおきさくらべ(1) 3つの かずの けいさん ふくしゅう たしざん(2)
生活	あきと なかよし
音楽	どれみと なかよし もりあがり を かんじて
図工	おはなしから うまれたよ いっばいつかってなにしよう ーはこでー はこでつくったよ
体育	にんじゃごっこ
道徳	ただしい ことは すすんで ともだちの ことを かんがえて いつも ありがとう じぶんの しごとを しっかりと

集金のお知らせ

10月3日(月)に、下記の金額を引き落としさせていただきます。残高をご確認ください。

給食費	4,400円
くりかえしかん字ドリル	280円
しよしゃれんしゅうちょう	330円
引き落とし手数料	10円

合計	5,020円
	+PTA会費 10月分

校外学習のお知らせ

9月号でもお知らせしましたが、10月12日(水)に庄内緑地公園へ校外学習に出掛けます。雨天の場合は、14日(金)に延期します。「秋の自然を見付けよう」がテーマで、どんぐりや松ぼっくりなどの木の実を拾って集めます。12日、14日は、校外学習へ行っても行かなくても、**昼食は行事食**ですので、弁当はいりません。足りない場合は、おにぎりを持たせてください。詳しくは、後日、しおりを配付しますので、ご確認ください。



お願い

最近、ハンカチ、鼻紙を身に付けていない子を見掛けます。大切な衛生習慣の一つですので、必ず身に付けるよう声掛けをお願いします。また、忘れ物が続く子、鉛筆を削らずに持って来ている子を見掛けます。翌日の授業の準備がきちんとできているか、ご確認をお願いします。

養護教諭による保健指導がありました

9月9日（金）に、養護教諭の木全先生による保健指導がありました。今回は『姿勢』についてのお話でした。よい姿勢と悪い姿勢のイラストを見比べて、子どもたちはその違いに気付くことができました。日頃の様子を見ていると、椅子にきちんと座っていなかったり、上靴を脱いでしまっていたり、上半身を机に投げ出したりしています。成長期の大切な体です。ご家庭でも食事のとき、学習のときなどに、お子さんが正しい姿勢を意識することができるようにお声掛けください。



生活科の学習で 虫取りをしました

生活科「いきものとなかよし」の学習で虫捕りをしました。虫が大好きな子も、苦手な子も、一生懸命に、虫を探していました。バッタやダンゴムシ、テントウムシ、カメムシを捕まえることができました。学級ですみかをつくって、1週間程観察をした後、校庭に放しました。

